
令和３年度 第１回古賀市国民健康保険運営協議会議事録 

 

 

【会議の名称】 令和３年度第１回古賀市国民健康保険運営協議会 

 

【日時・場所】 令和３年８月６日（金） １９：００～２０：００ 

古賀市役所 中会議室 

 

【主な議題】  ①会長及び会長代理の選出 

        ②国民健康保険運営協議会の役割等について 

 

【傍聴者数】  ０人 

 

【出席委員】  竹村文男会長、芝尾郁恵会長代理、中野恵里子委員、永嶋恵美委員、 

三輪敏委員、武市尚久委員、竹下文隆委員、矢野洋子委員 

        （欠席委員：藤本芳博委員） 

 

【事務局】   市長（田辺）、市民部長（清水）、 

市民国保課長（中村）、国保係長（渋田）、国保係（阿部）、 

健康介護課長（宮上）、健診指導係長（斉藤）、健診指導係（阿部） 

        （庶務担当部署：市民国保課） 

 

【配布資料】 

①古賀市国民健康保険運営協議会委員名簿・事務局関係者名簿 

 ②国民健康保険運営協議会の役割 

 ③国保運協関係法令 

 ④国民健康保険の概要、令和３年度古賀市国民健康保険特別会計当初予算 

 ⑤特定健診・特定保健指導経年受診率一覧 

 

 

  



【会議の内容】 

 

１．開会 

 

２．市長あいさつ 

 

３．委員及び職員の紹介 

 

４．会長及び会長代理の選出について 

 会長に竹村委員、会長代理に芝尾委員を選出 

 

５．諮問 

 

６．国民健康保険運営協議会の役割等について 

 （資料説明：国保係長） 

 

７．その他 

（１）国保の概要と令和３年度予算について 

  （資料説明：国保係長） 

 〇竹村会長 被保険者の年齢別構成の推移について、前期高齢者の割合が増加していく

という事務局の説明だが、団塊の世代がおおむね後期高齢者に移行した後も同様の傾

向が続く見込みなのか。団塊の世代が移行すれば一時的にせよこの傾向は止まるので

はないか。 

   次回以降、保険税率を検討するに当たって、事務局には中長期的な見通しを示しても

らいたい。 

 〇芝尾委員 昨年度に引き続き今年度も新型コロナウイルス感染症の影響は極めて大き

いと思われるが、国保税の減免申請の状況はどうか。 

 〇国保係長 昨年度は１８８世帯が減免対象となった。今年度の決定はこれからだが、現

時点で４７世帯の申請を受理している。 

 〇竹村会長 コロナ禍を踏まえ今年度の税率を据え置いたこと、団塊の世代の高齢化な

ど不安定要素が多い中で、国保財政を安定的に運営させ、なおかつ被保険者の理解を得

られるよう、税率の改定には慎重な検討と丁寧な説明が求められると考える。 

  

 （２）特定健診・特定保健指導について 

   （資料説明：健診指導係長） 

   



・議事録署名委員の指名 

〇竹村会長 議事録の署名は、中野委員にお願いする。 

 

７．閉会 

  



 

 

【署名（古賀市国民健康保険条例施行規則第８条）】 

 

会長  

会長の指名する出席委員  

 

 

 

 


